

Editorial

CONSOLIDACIÓN

Próxima a cumplir su primer año de vida la Confederación Ornitológica Española presenta unos excelentes síntomas de buena salud, síntomas que nos llevan a pensar que el camino recorrido es el adecuado.

Es evidente que en tan corto periodo de tiempo se ha avanzado mucho en la unificación de la Ornitología española. El ilusionante proyecto que ha significado COE ha conseguido ser el marco que acoja, sin ningún tipo de condicionantes, a quienes así lo han estimado oportuno. La apertura y la solidaridad son características siempre presentes en cuantas actividades se han desarrollado. A nadie se le ha negado formar parte de nuestro equipo, a nadie se le ha prohibido participar en los eventos organizados. Si se ha querido, se ha podido. Y seguimos en la misma línea de pensamiento, mantenemos los mismos argumentos que hasta aquí nos han traído.

El clima social que se estableció en el nacimiento de la confederación, basado en el respeto y la solidaridad, sigue siendo práctica habitual en sus actuaciones, por lo que pensamos que ya la consolidación es un hecho palpable. Naturalmente necesitaremos desarrollar marcos normativos que regulen nuestras conductas sociales, y en ello estamos. Tenemos la obligación de desarrollar normativas sencillas, solidarias y respetuosas, acordes siempre con el espíritu con el que nació COE.

Hace pocos días que clausuramos el I Campeonato Ornitológico de España COE y, a la vista de los resultados, podemos asegurar que ha resultado un completo éxito. Los mejores pájaros de España se han dado cita en Feria Valencia y los visitantes se han contado por millares. Nos sentimos orgullosos del trabajo realizado, aunque siempre nos queda algún fleco que nos obliga a mejorar las siguientes ediciones. Somos nuestros más rigurosos críticos.

Con la finalización del campeonato de Valencia inicia su andadura el II Campeonato Ornitológico de España COE a celebrar en Andalucía. Se está trabajando para superar la pasada edición y estamos convencidos que será un gran acontecimiento ornitológico.

Crecemos, y, además, con rapidez. Y todo este crecimiento tiene su origen en una afición que ha dado muestras de una excelente madurez. Contamos con un motivado colectivo que constituye nuestro mejor activo. Si la Ornitología española ha experimentado una notable mejora, tanto cuantitativa como cualitativa, ha sido posible por el constante espíritu de superación que marca la actividad ornitológica de nuestra gente. Juntos podemos llegar lejos.

Roberto Esteve Cifre
Presidente de FOCVA